





PREMIO DE ARTE. SANTIAGO. El escenógrafo de teatro, dramaturgo y crítico de arte, Fernando Debesa Marín, fue designado Premio Nacional de Arte 1981, en mención Arte Representativo. El galardonado aparece acompañado del Ministro de Educación, Alfredo Prieto. (FOTO EL SUR, VIA UNIFAX).

Fernando Debesa, Premio Nacional de Arte 1981

SANTIAGO.— "Tenía algunas esperanzas de recibir el premio, pero como había candidatos bastante formidables, y a quienes respeto mucho, también tenía mis dudas", dijo a los periodistas el escritor y dramaturgo, Fernando Debesa, quien fue distinguido, ayer, con el Premio Nacional de Arte, 1981.

Locuaz, afable y evidentemente enamorado del teatro, Debesa dialogó largamente con los reporteros en su hogar, una vez que hubo recibido las felicitaciones de los miembros del jurado y del ministro Prieto que lo presidió y quien le hizo entrega del acta respectiva.

La gentileza del galardonado hizo que obsequiara, a cada uno de los reporteros, incluidos gráficos y carnógrafos, un ejemplar de "Mamá Ro-

sa" su obra más conocida y que fuera éxito teatral 1957. Señaló que están pidiendo una tercera edición del volumen, ya que los dos primeros están agotados y eso no sucede frecuentemente en teatro.

VOCACION

"Mi inquietud por el teatro me vino de mi madre, Victoria Marín. Ella me transmitió su carácter vehemente y su amor por el teatro. Era una fanática de Alejandro Flores y Rafael Frontaura. Yo pensé antes en el teatro que en la arquitectura, pero mi padre me exigía un título profesional y por eso me recibí de arquitecto", dijo Debesa al consultársele por el abandono de la primera disciplina, la que ejerció durante 20 años.

El Sur, Concepción, 18-VIII-1981 p. 9. 127326

Fernando Debesa, premio nacional de arte. [artículo]

FECHA DE PUBLICACIÓN

1981

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Fernando Debesa, premio nacional de arte. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile